

Categoría	1.b) Ayuntamientos de entre 5 y 20 mil habitantes
Premio	Segundo Premio
Participante	Ayuntamiento de Puçol
Acción	Carril bici de conexión del Camino del Mar con la "Vía Xurra"

Descripción

La población de Puçol es un extremo del itinerario ciclista que, aprovechando el trazado de una antigua línea de ferrocarril que conectaba Valencia con Zaragoza (la "Vía de Xurra") se ha convertido en una Vía Verde y une las ciudades de Valencia y Puçol atravesando diferentes poblaciones de l'Horta Nord.

Por otra parte, en 2014, el Ayuntamiento de Puçol, en coordinación con la Conselleria de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente, decidió acometer la obra de mejora del vial "Camino La Mar" que conecta el casco urbano de Puçol con la playa del mismo municipio. En esta obra se incluye un camino interior para el tránsito peatonal y ciclista.

Había dos itinerarios ciclistas que llegaban a la población de Puçol y que no se encontraban conectados, por lo que el Ayuntamiento decidió eliminar esta discontinuidad mediante la ejecución de un tramo de carril bici que, discurriendo completamente por núcleo urbano, conecta estos dos accesos.

Impactos

La unión de ambos itinerarios ciclistas hace más atractiva la oferta del itinerario conjunto. Aunque no se cuenta con aforos, se estima que favorece el aumento de la demanda de usuarios. Por otro lado, aquellos ciclistas que ya empleaban las dos vías para sus desplazamientos, la conexión permite hacerlo de forma más cómoda y segura.